

4-510

NOTICIAS U.C.C.

UNIVERSIDAD CATOLICA DE CORDOBA



Año VII N° 92

10 JUN 2000

14 de Noviembre de 1985

CLAUSURA DEL AÑO LECTIVO

El día 7 de Diciembre se celebrará la ya tradicional Misa en Acción de Gracias y posterior almuerzo al cual están invitados todos los profesores de la Universidad. La Misa tendrá lugar en la Capilla del Campus a las 12 horas. Se ruega a los Sres. Profesores retirar la tarjeta en Trejo 323, antes del 4 de Diciembre.

REUNION MUNDIAL DE RECTORES DE UNIVERSIDADES DIRIGIDAS POR LA COMPAÑIA DE JESUS

Esta importante reunión se llevó a cabo entre el 4 y el 6 de noviembre en la ciudad de Roma. A la misma asistieron todos los rectores de las Universidades dirigidas por los padres de la Compañía de Jesús. Nuestro Rector, el P. Miguel A. Moreno, S.J., también viajó para estar presente. Por ahora carecemos de información sobre este acontecimiento. Nuestro Rector estará de regreso a partir del 18 de Noviembre.

HASTA EL AÑO QUE VIENE

Este es el último número de NOTICIAS UCC para 1985. Les agradecemos a todos los que han colaborado en su elaboración y difusión y esperamos que tengan todo éxito en los exámenes parciales y finales. También les deseamos FELICES FIESTAS y un merecido descanso durante el verano. FELIZ AÑO NUEVO Y HASTA EL AÑO QUE VIENE.

FACULTAD DE MEDICINA

DEPARTAMENTO DE POST-GRADO, CENTRO DE EGRESADOS

- La Facultad de Medicina de la Universidad Católica de Córdoba concretó este año un viejo anhelo: la creación formal y orgánica de su Centro de Egresados. Nuestro Centro constituirá una estructura con funciones y objetivos bien definidos en su reglamentación, y dependerá en forma directa del Departamento de Post-Grado de nuestra Facultad.
- Uno de los objetivos básicos es lograr que el Centro de Egresados constituya el órgano natural (sigue en la pág. 4)



LOS CALORES ESTIVALES Y EL PERFUMADO CESPED DEL CAMPUS

O INTELLECTUAL

H
378.4 NOT-UCC



H-001643/1985v7n92

CRISTIANISMO Y FILOSOFIA ACTUALRUPTURA Y UNIDAD

La Facultad de Filosofía y Humanidades, ha publicado las ponencias de las V Jornadas de Filosofía, 1985, llevadas a cabo el pasado mes de octubre.

La temática, según se señala en la Introducción: "Es capaz de generar las polémicas más encendidas y las posiciones más variadas. Ghandi se admiraba ante el Jesús revelado y se espantaba ante la mísera presencia de algunos cristianos de su tiempo".

La publicación contiene los siguientes trabajos: P. Arnaldo Cernotto, "Identidad y diferencia entre Iglesia y Mundo Actual", Lic. Marina Juárez de Ortíz, "El Humanismo sin Dios: Feuerbach"; María Jugo Beltrán de Guzmán Rodríguez, "Una Versión Cristiana Contemporánea: Homenaje a Romano Guardini"; y Dr. José Ramón Pérez, "Renacimiento, y la Historia de un Nacimiento".

Esta publicación se vende por 2,5 Australes en la Facultad de Filosofía y Humanidades. Trejo 323, tercer piso.

LA LIBERTAD EN HEGEL

El P. Arnaldo Cernotto tuvo una conferencia sobre este tema el pasado 5 de Noviembre en el ámbito de la Facultad de Filosofía.

En su disertación el P. Cernotto hizo una distinción entre la libertad según la escolástica y la libertad según Hegel. Según la escolástica se hace claramente una distinción entre la libertad intrínseca, la libertad de elección de poner o no poner un acto, y la libertad extrínseca, o sea por la cual no hay coerciones o violencias al sujeto desde fuera.

Según Hegel, estas dos formas de libertad son independientes la una de la otra, sino que existe una unidad dialéctica entre ellas. Ambas juntas son necesarias para que se dé la verdadera libertad. Según Cernotto, "la libertad supone una identidad dialéctica entre lo interior y lo exterior". Puso como ejemplo la libertad de prensa (como condicionante extrínseco) que requiere la libertad de la persona (factor intrínseco) para que pueda darse plenamente una situación de libertad.

Hacia el final de su disertación, el P. Cernotto reseñó brevemente otras definiciones de libertad según Hegel: "la libertad es la superación de opuestos", "la libertad supera toda limitación", "la libertad rechaza la elección entre contrarios" o "a través de la superación (muerte del fenómeno) se llega a la libertad".

Estas y varias otras definiciones de Hegel completaron un panorama muy rico de una concepción de la libertad que nos puede resultar sumamente provechosa para orientar nuestra conducta en distintos ámbitos de la vida.

NACIMIENTOS

- La Sra. Adriana Elvira Zurano, alumna de la Facultad de Derecho, ha sido mamá de un varón con el nombre de Francisco José, Felicitaciones...

- Javier Genesisio, de la Fac. de Ciencia Política y RRII, fue padre de una hermosa beba.

SIMPOSIO SOBRE SIDA

Organizado por la Catedra de Clínica de las Enfermedades Transmisibles, Dto. de Inmunología, se realizó el pasado 9 de noviembre en el Hotel Nogaró este simposio.

El Prof. Dr. Alberto M. Ceballos Uriarte introdujo el temario, y luego el Dr. Mario Ambrona del Ministerio de Salud y Acción Social, se refirió al tema de la Epidemiología y el Dr. Santos Sileoni al tema Etiología. Después de un breve descanso, el Dr. Luis A. Giraudo de nuestra Universidad se refirió al tema Mecanismo Patogénico y Manifestaciones Clínicas, la Dra. Norma Planes al Diagnóstico Viroológico y concluyó el Dr. Giraudo con el Manejo Terapéutico.

El simposio concluyó con una Mesa Redonda.

BULONES Y TORNILLOS

Organizado por la Facultad de Ingeniería de nuestra Universidad, se desarrolló en la misma el simposio: ASPECTOS METALURGICOS Y DE CALIDAD EN BULONES Y TORNILLOS.

Las disertaciones, a cargo de Ingenieros con notable currículum, estuvieron dirigidas a los responsables de las áreas de fabricación, diseño, laboratorio, control de calidad, comercialización y usuarios de dichas piezas.

Al éxito que alcanzó este simposio, se agregó la acertada idea de conformar una comisión multisectorial, a fin de hacer estudios sistemáticos y profundos, que desemboquen en propuestas concretas, que se canalizarían a través de Instituciones de Normalización (IRAM, TAS).

Hacemos llegar a los Ingenieros C. Oliva Hernández, Ernesto Salvatierra, Fernando A. Pujals, Darío Argota, Jorge Halabi, Rodolfo Enrico, Jorge Vega y a los 33 participantes inscritos, nuestras congratulaciones por el éxito obtenido.

EGRESADOS EN SANTA FE

El pasado sábado 9 de Noviembre hubo varios miembros de nuestra comunidad universitaria que peregrinaron al Colegio de la Inmaculada de Santa Fe para celebrar distintas cantidades de años desde su egreso de aquel histórico colegio jesuítico que cumplía años.

El Dr. Jorge Velazco, decano de la Facultad de Ciencias Químicas, cumplía 30 años de egresado. Los Drs. Hugo Lasave, Andrés Cluzel, Carlos Vera Candiotti, Raúl Martínez, Oliverio Lopez Meneclier, Norben Arnauo y Raúl Armando cumplieron 20 años de egresados. Los Drs. Guillermo Iturraspe, Francisco Sanchez Guerra, Eduardo Pujato, Juan Moleón, José Filomena y Alberto Rosas, cumplieron 25 años de egresados.

El P. Miguel Petty estuvo presente en calidad de profesor de esta camada que cumplía sus bodas de plata de egresados.

Los festejos de las distintas promociones comenzaron el Viernes por la noche, culminaron en la famosa cena en el Patio de los Naranjos el Sábado por la noche después de la tradicional Misa en el Santuario de la Virgen de los Milagros, y luego como por arte de magia se prolongaron hasta el amanecer dominical.

Nota: Es posible que haya habido más egresados U.C.C. y de la inmaculada presentes. Les rogamos disculpen la omisión!

LOS "MONSTRUOS" DE FARMACIA EN BUENOS AIRES

Los alumnos de cuarto año de Farmacia ("Monstruos y monstruas"), acompañados por tres profesores realizamos entre los días 25 de Octubre y 2 de noviembre el tradicional Viaje de Estudios a los Laboratorios Farmacéuticos ubicados en Capital Federal y Gran Buenos Aires.

¡¡ Todo salió perfecto !! Desde lo enteramente científico y cultural (visitas, charlas y audiovisuales informativos en los laboratorios), hasta las salidas grupales a centros de diversiones: cines, boliches bailables, cantinas, paseos por La Boca y El Tigre, etc.

Desde estas líneas queremos agradecer a todos los que hicieron posible este viaje, que marca (en concentraciones iguales de /alegría/-/nostalgia/), el final de una etapa: a SAFYBI (entidad que nuclea a Farmacéuticos y Bioquímicos), organizadora de la visita a cinco laboratorios y a una importante droguería, a el Decanato de la Facultad de Cs. Químicas, a la empresa de turismo Setur (¡diez puntos!), y muy, muy especialmente a las tres profesoras que nos acompañaron: Dra. Montaña y Dra. Schwartzman (Cátedra de Farmacotecnia 2) y Dra. Nieves (Cátedra de Ensayos 2), y también a todos y a cada uno de nuestros compañeros que llenaron de alegría y entusiasmo la semana transcurrida en Buenos Aires.

Gracias y ¡¡Goinggg...!! (Sólo para entendidos)

Firma: un "Monstruo" de 4to. Año

P/D: Requisitos para ser "Monstruo/a": poseer un guardapolvo, una "cofia estéril" y dormir solamente en colectivos en movimiento.



LOS Y LAS MONSTRUOS QUIMICOS CON SUS COFIAS...

VIAJE Y OTRAS YERBAS

El pasado sábado 9 de Noviembre, los alumnos de III año de la Cátedra de Farmacognosia de la Fac. de Cs. Químicas, acompañados por la Titular, Dra. Dora Azar, el Ing. Alberto Bertoni y el Ing. Agr. Mir de la Fac. de Cs. Agropecuarias, realizaron una visita al "Centro de Acopios de Yerbas Medicinales y Aromáticas".

Este Centro está ubicado en La Paz, provincia de Córdoba, muy cerca de Merlo, San Luis.

En él mismo, el grupo se interiorizó sobre el procesamiento y posterior manufactura de la yerba.

En horas de la tarde y luego de recorrer la zona, emprendieron regreso a Córdoba. Fue una jornada de 18 horas sobre el ómnibus (cualquier duda: preguntarle a Felipe) y varias horas de visita.

NUESTROS TESISISTAS EN VENECIA

Guillermo Arnaudo junto con Hugo Branca y Gustavo Menoyo, son los 3 tesisistas de nuestra Facultad de Arquitectura que se encuentran desde Agosto en Venecia, Italia, para desarrollar su tesis final.

De una carta que Guillermo envió a su familia, extractamos lo siguiente: "...todo marcha muy bien, y estoy tan contento como lo estaría en Córdoba. ¿vieron? Esto es como un trabajo más (por lo menos para mí) y lo que tiene de bueno es la experiencia a nivel profesional, pues tratamos con profesores muy "capos" y eso es bueno por que se puede llegar a aprender mucho." "...en el estudio del Arq. Giorgio Lombardo (nuestro asesor) tratamos el tema de la tesis y él nos propuso un trabajo muy interesante: el año pasado se realizó un concurso internacional

al cual fueron invitados 10 arquitectos muy famosos mundialmente, y era sobre un complejo de viviendas para 300 familias, en la Isla de Giudeca. El concurso fue en 2 etapas: una etapa urbana y otra arquitectónica, esta última se basaba en un análisis histórico del entorno de la obra y luego se realizaba la propuesta. La parte urbana la ganó Alvaro Jiza y él luego eligió a quienes realizarían la etapa arquitectónica. Nosotros haríamos en nuestra tesis, un análisis crítico de todas las propuestas, un análisis del entorno del sitio del proyecto, un análisis del contexto y finalmente realizaríamos una propuesta urbana y luego una arquitectónica."

Más adelante, Guillermo cuenta que van a estar muy bien asesorados y que piensan realizar la tesis en un período de un año.

A través de NOTICIAS UCC les deseamos el mayor de los éxitos para esta nueva empresa que van a realizar.

NOTICIAS U.C.C.

DIRECTOR : R.P. Miguel Petty, S.J.
 REDACTORES : Luis A. de I... Carlos Ortiz, Santiago Pérez, Italo Di Buono, Marcela Bocchetto, I...
 FOTOGRAFO : Pablo Iacono
 IMPRESION EN OFFSET : Pia... CAMPUS
 DIRECCION : Obispo Trejo 323 - 5.000



42210

EL DECALOGO DE LA CIVILIZACION DEL AMOR

María Nieves Tapia en su discurso en el ENCUENTRO NACIONAL DE JUVENTUD de Setiembre tuvo unos párrafos muy notables que reproducimos a continuación como mensaje de despedida para este año 1985:

"Que siempre seamos nosotros mismos.
Que siempre seamos lo mejor de nosotros mismos.
Que podamos mostrar con nuestra fidelidad a Dios, que la fe no es el opio de los pueblos, sino la sal de la tierra.
Que podamos mostrar con nuestra fidelidad a Cristo, que los jóvenes creyentes no somos tristes, aburridos ni reprimidos, sino alegres, creativos y felices de verdad.

Que podamos mostrar con nuestra fidelidad al Espíritu Santo, un rostro siempre joven de la Iglesia.
Que María, la chica que se animó a soñar junto con Dios un sueño grande, la discípula que fue fiel hasta el final, nos enseñe a ser fieles." Luego continúa, "Comprometámonos entonces, con el decálogo de la Civilización del Amor. Digamos bien fuerte si creemos.

Creemos, y amamos a DIOS PADRE, y creemos que El conduce nuestra historia.

Creemos, y amamos a NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO, y según su estilo queremos vivir con nuestros hermanos.

Creemos y amamos al ESPIRITU SANTO, y creemos que El anima el servicio de la Iglesia.

(Y ahora digamos. "si creemos" también con todos los hombres de la buena voluntad).

Creemos, y amamos al HOMBRE y buscamos promover su derecho a vivir con dignidad.

Creemos, y amamos la VIDA y queremos defenderla contra todo tipo de violencia.

Creemos, y amamos la VERDAD y queremos proclamarla en todas nuestras acciones.

Creemos, y amamos la JUSTICIA y queremos instaurarla en todos los ambientes.

Creemos, y amamos la LIBERTAD y queremos luchar contra toda forma de esclavitud.

Creemos, y amamos la PAZ y buscamos la integración entre nuestros pueblos.

Creemos, y amamos a los POBRES y a los DEBILES y queremos promover un mundo solidario con ellos

Entonces nos comprometamos a trabajar en nuestra vida personal, en nuestra familia y en la sociedad para construir la CIVILIZACION DEL AMOR. Con la ayuda de María, Madre y Señora de América Latina."

Criterio N°1954, Año LVIII, 24 de Oct. de 1985, pp 593-594).

(viene de la pág. 1)

por donde pasen todas las inquietudes positivas, que estrechamente unidas a las autoridades naturales de nuestra Facultad contribuyan a completar la formación científico-humana del graduado.
- Las veintidós promociones médicas de la Universidad Católica de Córdoba, y las que vendrán, deben seguir unidas a su Facultad gracias a la acción coherente, orgánica y positiva de su Centro de Egresados.

- Nuestro Centro ha comenzado a trabajar en varias direcciones: el Area de Educación Continua planifica Cursos de Actualización para el año próximo y una Semana de Actualización Científica con la que celebraremos el 30° Aniversario de la Universidad Católica: primera semana de Junio de 1986.

- Todos estos planes, y algunos más te los contaremos el próximo: 30 de NOVIEMBRE de 1985 - REUNION DE FIN DE AÑO - en el CAMPUS - UCC -

- 11.00 hs.: MISA de Acción de Gracias
- 11.30 hs.: Palabras de Bienvenida del Director del Dto. de Post-Grado, Prof. Dr. Víctor H. Croce
- 11.40 hs.: Palabras del Sr. Decano, Prof. Dr. José M. Foscarini
- 11.50 hs.: Palabras del Sr. Rector, R.P. Miguel A. Moreno, S.J.
- 12.00 hs.: Entrega de Diplomas a Ex-Profesores de la Facultad
- 12.30 hs.: ALMUERZO DE CAMARADERIA. Reencuentro de Egresados y Docentes de todas las épocas.

TE ESPERAMOS. NO PUEDES FALTAR.

LOS BENEFICIOS DE ESTE EVENTO serán destinados al RE-EQUIPAMIENTO del Departamento AUDIOVISUAL de nuestra Facultad.

Requerir TARJETAS-INVITACION en la Secretaría de la Facultad: Jacinto Ríos 571 - B° Gral. Paz
T.E. 51-7299 - 5.000 CORDOBA -

Fecha límite : LUNES 25/11/85

Hasta el 30 de Noviembre. Un abrazo

Prof. Dr. José Ma. Foscarini Prof. Dr. Víctor H. Croce
DECANO DTO. POST-GRADO

HASTA EL PROXIMO AÑO

El Staff de NOTICIAS UCC se despide como siempre, hasta el año que viene.

Presentes en la foto:

P. Miguel Petty, S.J.,

Carlos Ortiz,

Luis A. de la Colina,

Alfonso Bottega,

Mario Nicoletti,

Pablo Iacono.



UN REENCUENTRO SIN LUCES

A pesar del mucho espacio y de la buena intención la "Fiesta del Reencuentro", organizada por los Centros de Estudiantes de nuestra Universidad, no pudo ser como todos la esperábamos.

A causa de la poca concurrencia y los defectos de sonido, se tuvieron que suspender los diversos actos programados. Sin embargo, no todo se quedó en proyectos.

Cuando se trataba de aplaudir a Eduardo Rodríguez, quien no haciendo caso de las condiciones adversas, se puso a animar la fiesta con su cálida voz, su guitarra y un repertorio de buen gusto, ni se notó la ausencia de gente.

Finalmente vaya una palabra de aliento para los que bien o mal, están siempre tratando de incentivar el compañerismo y la amistad entre los estudiantes de nuestra Universidad.

ABORTO, DECISION DE LA MUJER

El día viernes 8 de Noviembre, el Grupo S.A.P. de la U.C.C., organizó la proyección de la película titulada: "Aborto, decisión de la mujer". La función se llevó a cabo en el aula 6 de la Fac. de Cs. Agropecuarias.

El film consistió en evidenciar lo que es un aborto clínicamente, sus métodos, las consecuencias que provoca, como así también su aspecto moral. La película fue filmada en Europa, donde este inhumano tratamiento es permitido legalmente. Terminada la proyección, el Dr. Jorge Cacciavillani, presentó su interpretación acerca de este film.

Lamentablemente fueron pocos los alumnos que presenciaron esta valiosa película.

CURSO DE PLANEAMIENTO

Bajo el título "PLANEAMIENTO EN EL SECTOR PUBLICO", el CIPEAP ha organizado un curso cuyo objetivo es brindar a los participantes las bases para familiarizarse con los métodos y técnicas de planeamiento en su aplicación en el ámbito comunal; se realizará en reuniones de trabajo teórico-prácticas. Está dirigido a funcionarios comunales, miembros de sindicatos, asociaciones profesionales, etc.

Tendrá una duración de 30 hs. y se dictará los días viernes de 15 a 20 hs. y sábados de 8 a 13 horas. La fecha de iniciación y cierre de inscripción es el 15 de noviembre y su conductor será el Dr. Pedro León Almeida.

AVISOS CLASIFICADOS

- Vendo pasacasette Pioneer nuevo. Tratar con Carlos, T.E.: 45735 a las 21 hs. También vendo un Tecnógrafo casi nuevo.
- Vendo minicomponente J.V.C., autoreverse y con ecualizador. Tratar con Julio Pérez, 2do. año de Ingeniería.
- Vendo máquina de foto, CANON Snappy 50, autofocus, 35 mm., motor, flash, nueva. A 120. Llamar al T.E.; 21851 (horario comercial).
- Airedale Terrier, vendo, puros. A 50. Padres en exposición. Tratar: Avda. Roca 755. Villa Belgrano. Secc. 14. Flia. Machado.

AGROASADO DE DESPEDIDA

Se realizó el viernes 8 de noviembre el asado de despedida a los futuros Ing. Agrónomos.

El mismo tuvo lugar en el galpón que la facultad de Cs. Agropecuarias posee en el Campus y fue organizado por 1er. y 4to. año, concurriendo aproximadamente 90 personas entre profesores y alumnos.

El clima que reinó fue de una verdadera camaradería, sucediéndose a lo largo de la cena los brindis para el V año que deja la Facultad.

Concluido el asado (que estuvo muy bueno), un alumno del último curso agradeció a los organizadores y a todos los presentes esta despedida e inmediatamente los cuasi ingenieros subieron al escenario agropecuario e interpretaron el tema "La Facu Va", que fue muy aplaudido por el público.

Luego sucedieron algunos sketches en los que participaron alumnos y ex-alumnos y por último se cerró la larga jornada con un gran baile gran en el que quedó demostrado que la facultad no sólo tiene cualidades agronómicas.

TECHINT OFRECE:PLAN DE JOVENES PROFESIONALES

Este plan se ofrece para alumnos que hayan terminado de cursar las materias de la carrera de CONTADOR PUBLICO NACIONAL.

Deben presentar una excelente trayectoria académica.

Se les ofrece una remuneración inicial de A 300 en la Capital Federal y montos adicionales en el interior.

Deben retirar sus solicitudes en la Secretaría de la Facultad, y presentarla allí mismo junto con su Certificado Analítico de Materias antes del 20 de Noviembre.

Las entrevistas se realizarán en la primera quincena de Diciembre.

PRACTICAS RENTADAS DE VERANO

Se ofrecen becas de la Fundación Agustín y Enrique Rocca.

Las prácticas podrán realizarse en Techint, Siderúrgica, Propulsora Siderúrgica, Cometas y otras sociedades que desarrollan sus actividades principalmente en los campos de la Ingeniería y en procesos sidero-metalúrgicos.

Podrán presentarse alumnos que hayan aprobado el 80% de las materias o cursen en 1986 el último año de las carreras de Ciencias Económicas Contador o Licenciado en Administración, Ingeniería Mecánica, Eléctrica, Metalúrgica.

Las prácticas se desarrollan de Enero a Marzo en modalidad de tiempo completo.

En la Capital la beca es de A 199. En La Plata o Campana A 225, más subsidios por gastos de locación. Se reconocen los gastos de traslado al principio y fin de la beca.

Cabe destacar que el verano pasado 5 alumnos de nuestra Universidad accedieron a las prácticas rentadas y en 1984 se incorporaron 2 profesionales al plan de jóvenes profesionales.

PRINCIPALES ACONTECIMIENTOS DEL AÑO 1985

Los ocho acontecimientos más importantes del año, según NOTICIAS UCC : 1) Los Centros de Estudiantes renovaron normalmente sus autoridades, 2) Debut de la Cabaña Fac. de Cs. Agropecuarias con grandes campeones, 3) Celebración de los 400 años de la llegada de los Jesuitas a la Argentina, 4) Al Año Internacional de la Juventud culmina

con el Encuentro de Juventudes en Córdoba, 5) Visita de Prof. y estudiantes de la Facultad de Medicina del Salvador, 6) Instalación de las nuevas computadoras en Cs. Económicas, 7) Asumió el P. Miguel A. Moreno, S.J., nuevo Rector de la U.C.C., 8) La colación de grados más grande de la historia de la Universidad.

